



Pour diffusion immediate

Hudson, le 26 mai 2020

Le Conseil municipal de la ville d'Hudson a déposé un projet de règlement, pour adoption le mercredi 27 mai, afin de fermer la plage Sandy Beach. La plage étant d'une superficie restreinte, les règles de distanciation sociale ne peuvent être suffisamment respectées compte tenu du grand nombre d'individus qui fréquente les lieux.

« Avec la venue de la saison estivale, La plage Sandy Beach attire plusieurs personnes cherchant un divertissement agréable, mais malheureusement la foule est tout simplement trop nombreuse. Notre première priorité sera toujours le bien-être de nos résidents. » dit le maire d'Hudson, Jamie Nicholls

Le nouveau règlement 730-2020 indique que la seule activité permise à la population au parc Sandy Beach pour la durée de l'urgence sanitaire sera la promenade à pied sur les sentiers, et qu'il est interdit de flâner sur la plage de Sandy Beach.

For immediate Release

Hudson, May 26th, 2020

The Hudson Town council has tabled a bylaw for adoption this Wednesday May 27th in order to close Sandy Beach. The beach being a small area, the rules of social distancing cannot be sufficiently respected with the number of individuals being present.

“Sandy Beach attracts many people searching for an appealing summer activity, but the crowds are simply too large. Our priority will always be the well-being of our residents” said Mayor Jamie Nicholls

The new bylaw 730-2020 indicates that the only activity allowed to the population at Sandy Beach Park for the duration of the sanitary emergency will be walking on the trails, and that loitering on the beach of Sandy Beach is forbidden.

Pour plus d'information / For more information:

Daniel Landry

dlandry@ville.hudson.qc.ca

450-458-6699 x222